

**Pourquoi cette hyper-sexualisation des enfants imposée aujourd'hui dans les écoles de tous les pays occidentaux poussant à la confusion de l'identité et le transgenre ?**

**Idée Clé : le transhumanisme a besoin d'individus fluides et sans repères pour mieux les maîtriser. Pour cela il faut détruire tout cadre de référence et imposer dès l'enfance une sexualité débridée omniprésente comme point de focalisation.**

Nous vivons une époque où les anciens repères disparaissent au profit d'une culture centrée sur l'individu, obnubilé par lui-même et qui se croit libre : libre parce qu'il peut exprimer ses opinions et émotions à tout va sur les réseaux sociaux, libre d'échanger avec des centaines voire des milliers d'autres inconnus, libre parce qu'il peut tout consommer via internet. **Ce royaume artificiel est en fait une prison**, où déconnecté de sa famille, de l'affection et de l'amour pour ses proches et pour de vrais amis, privé de relations humaines saines, l'individu autocentré se retrouve bien souvent extrêmement seul, fragilisé psychologiquement et donc facilement manipulable par le système.

**La pornographie** diffusée sur Internet et accessible par les enfants en quelques clics expose des contenus de plus en plus violents et sexistes et provoque chez les jeunes une vision déformée violente de la sexualité accompagnée de nombreux troubles psychologiques et psychiques. Le rapport du Sénat sur la pornographie, publié en septembre 2022, s'alarme de cet accès démultiplié et massif et de ses conséquences. Malgré ces recommandations, les lois de protection des enfants sont peu appliquées, l'escalade dans l'agressivité et la violence n'est pas freinée. Au contraire, en Occident, les systèmes éducatifs imposent aux enfants de plus en plus jeunes une éducation sexuelle crue voire perverse, détaillant les rapports homosexuels et explicitant les rapports anaux comme devant faire partie de la normalité. Les interventions récentes de *drag-queens* dans les écoles ou les médiathèques lors de réunions d'enfants accentuent la confusion, en imposant à des cerveaux en cours de développement des formes de déviance sexuelle comme étant une « norme ». De là cette confusion des genres savamment échafaudée pour provoquer des envies de changements chez des jeunes déstabilisés. Certains, à coups d'hormones et d'opérations, devenant clients à vie du corps médical et de l'industrie pharmaceutique.

**La bahometisation** de la société matérialise un égrégore satanique où les rituels mettent en scène toutes sortes de transgressions, où on est mi-homme mi-femme, mi animal mi-homme, mi dieu mi-homme... Ces mises en scènes diffusées dans les grands shows comme les Grammy Awards, le Super Bowl, les carnivals etc., visent à désensibiliser les humains en les exposant à de plus en plus d'horreurs et de violence pour faire bouger la fenêtr d'Overton **en brisant leur conscience morale**.

Une stratégie radicale pour déconnecter l'humain de ses références, **détruire sa boussole intérieure**, le fragiliser en l'isolant dans un univers artificiel et en instrumentalisant la sexualité en source de fascination obsessionnelle continue.

Elisabeth Dancet